



CONCEJO DELIBERANTE  
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

*Minuta de comunicación*

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia, y por expreso mandato de los señores concejales, tengo el agrado de dirigirme al jefe de la Base Naval Ushuaia, contralmirante Germán Roque Arbizo, a fin de solicitarle la posibilidad de evaluar el mejoramiento de las condiciones, o alguna otra opción a determinar por esa Fuerza, del galpón que se encuentra en las siguientes coordenadas: 54°49'59" S. 68°18'21.3" W.

Como usted podrá observar a través de la documentación aportada, la imagen de ese galpón genera un impacto visual inadecuado no solo para quienes vivimos y disfrutamos de este lugar, sino para los turistas que al ingreso a la ciudad observan un aspecto desprolijo que desalientan su atractivo.

Estamos absolutamente seguros que usted compartirá nuestra opinión, y quizás esta remodelación no se realizó antes por imponderables que a veces es difícil manejar. Pero también creemos que no vacilaran en agotar las medidas necesarias para resolver este problema, que nos hará bien a todos.

En la convicción de esta idea es que lo saludo con mi más alta consideración.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 49 /2017.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 14/06/2017.-

co

  
E. ALEJANDRO BEROLA  
Secretario Legislativo  
Concejo Deliberante Ushuaia

  
Juan Carlos PINO  
Presidente  
Concejo Deliberante de Ushuaia